

Sida: les nouveaux chiffres

Compte Test - 2012-11-21 23:52:00 - Vu sur pharmacie.ma

La 4e édition du Sidaction Maroc, une opération nationale de sensibilisation et de collecte de dons, sera lancée par l'Association de lutte contre le sida (ALCS) le mois prochain. Selon les chiffres arrêtés à fin juin 2012, le Royaume compterait environ 30.000 séropositifs dont seuls 6.826 cas ont été déclarés.

Dans son nouveau rapport, l'Onusida annonce une chute de plus de 50% des nouvelles infections à VIH dans 25 pays.

Environ 34 millions de personnes vivaient en 2011 avec le VIH dans le monde. Près de 2,5 millions de personnes ont été nouvellement infectées. De même, environ 1,7 million de personnes sont décédées de maladies liées au sida.